



Voici quelques nouvelles de Nana. J'habite toujours chez elle. Elle se porte comme un charme et la cohabitation est assez plaisante malgré quelques couacs. En effet certains comportements de Nana sont déroutants. Il y a peu de temps je l'ai vue debout sur mon bureau occupée à tripatouiller dans mes papiers et s'enfuir à toute vitesse pour aller s'aplatir sous le divan lorsqu'elle m'a aperçue. Que cherchait-elle ? Pour le compte de qui ? Pourquoi me suit-elle partout et observe t'elle avec attention tout ce que je fais, les yeux mi-clos, faisant semblant de dormir? Pourquoi mon ordinateur l'intéresse t'il tant ? Pourquoi, la nuit prend elle de plus en plus de place sur mon lit, s'allongeant entièrement sur toute la largeur, me laissant de moins en moins d'espace et m'obligeant ainsi à dormir au sommet racrapotée et toute courbaturée. J'ai l'impression que quelque chose cloche, se passe à mon insu.

Puis un jour, incidemment j'apprends qu'il existe une Société secrète des chats « conspirateurs pour l'asservissement de l'humanité. » Je ne connaissais pas ce groupe, ne savais même pas qu'il existait. Nana en ferait-elle partie ? Inquiète, je décide d'infiltrer ce réseau mais ne décèle aucune trace de sa présence. Beaucoup de comportements, de stratagèmes utilisés par les chats y sont racontés par leurs darons et daronnes mais rien ne rappelle ceux de Nana. J'en suis heureuse, soulagée. D'ailleurs, comment ai-je pu penser cela d'elle surtout qu'il n'est nul besoin qu'elle participe à une de ces confréries. L'expression de son regard confiant, plein d'attente et ses miaulements qui font penser à des pleurs de très jeunes enfants m'ont déjà asservie.